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Lundi 5 janvier 2015 

 
Présents :  Gilles CARRÉ, Sylvie DECOURCELLE, Cathy DESCAT, Jocelyne GAMEIRO, Catherine GAUTHIER, 
Laurence GÉRARD, Karine LALLIER, Didier MAZENS et Abel ROSPIDE. 
Excusé : Pascal BOUCHET. 
Invités : Adrien DEBONNIERE et Lucas SARTHOU. 
 
1. Bilan opération vœux, galette et photos club : 

Beaucoup de licenciés ont répondu présents ce jour ; environ 180 tee-shirts, financés par notre partenaire 
Trans-faire,  ont été distribués. 
On peut noter une forte représentation des moins de 11 ans ainsi que de leurs parents. 
M. le Maire, M. Bégat et Mme Facchini sont passés ; des informations ont été données sur les travaux 
d'extension du gymnase (dossier avance avec réunion interne en Mairie fin janvier) et Didier a renouvelé la 
proposition de mise  disposition des 2 salariés dans les écoles pour les ATS. 
 
2. Fondation de France 

Didier souhaiterait que le club dépose un projet dans le cadre de l'opération « Allez les filles ». L'objectif 
pourrait être d'atteindre 50% d'effectif féminin au club avec un processus de parrainage de la part de nos 
licenciées envers de nouvelles inscrites. 
En parallèle il y aurait l'organisation de tournois avec les écoles, les collèges de Villiers et éventuellement 
avec les communes limitrophes. 
Un co-financement sera demandé au CG94 et au CNDS. 
Le projet va être rédigé par Adrien et Didier, la date de remise est le 23 janvier. 
 
3. Subvention municipale 2015 

Le dossier est à monter pour le 25 janvier 2015. 
Laurence s'occupe de la première partie et Sylvie, Pascal et Didier de la partie comptabilité et subvention 
exceptionnelle. 
 
4. Plaquette club 

Afin de présenter notre club et ses objectifs lors des réunions de parents des élèves de CM2 dans les 2 
collèges de la ville, Didier nous propose 3 versions (format A3 plié, 4 pages). 
Une discussion s'engage et il en résulte plusieurs points : 

• au niveau des photos : rechercher parité fille et garçon 

• mettre des photos des jeunes arbitres 

• la plupart d'entre nous sont pour la première page proposée par J-D avec une autre organisation 
des photos 

• pour les pages 2, 3 et 4 : version établie par FluidMD (partenaire qui édite le Magazine club) 
Modifications seront prochainement demandées pour finalisation courant janvier 2015. 
 
5. Investissement matériel vidéo 

Didier et Adrien ont rencontré P. Morel d'Issy Paris pour échanger sur les équipements vidéo utilisés par 
leur club (caméra SD et logiciel de montage : Dartfish), à but pédagogique. 
Le souhait du Villiers EC handball serait d'installer au club-house de façon permanente la caméra, ainsi 
qu’un écran et un vidéoprojecteur fixés au plafond, pour une utilisation simplifiée à destination des 
entraîneurs. 
On se pose les questions suivantes : 

• quel plan de prise de vues privilégier (au-dessus d’un but ou dans un coin du gymnase) en plan fixe 
pour éviter au maximum le besoin des manipulations) -> tests à effectuer 

•  sur la législation du droit à l'image tout en sachant que ces prises de vue seraient utilisées 
uniquement en interne dans le cadre d'analyse des séquences de jeu. À suivre. 

• Sur l’autorisation nécessaire de la Mairie pour un tel équipement 
 



 Compte-rendu de la réunion du Conseil d'Administration (5)  Édition Internet 

 
 
 
6. Stage jeunes 

Nous devons déterminer dès maintenant la position du club par rapport à l'organisation d'un stage de 
rentrée fin août. 
Dans la mesure où le centre d'Orléans n'a pas donné entière satisfaction en août dernier, on s'oriente donc 
pour un nouveau centre et  Karine va confirmer au centre de Sablé sur Sarthe l'option prise en décembre 
pour un collectif de 40 personnes du 24 au 28 août 2015 (limité à 4 jours faute de dispo), ou attente de 
réponse du centre de Blois (pour 5 jours). 
Pour les collectifs participant à ce stage on s'orienterait vers : un collectif filles (-15), un collectif de -11G, 
futurs -13G. 
Le montant demandé pour ce stage serait de 100€ par stagiaire (dépend de la subvention possible du 
CG94) ; Jocelyne propose que les jeunes concernés réalisent puis vendent des gâteaux pour aider au 
financement de leur stage. 
 
7. Newsletter 

Didier propose de faire une newsletter du club à adresser par mails à une fréquence mensuelle ou 
bimensuelle; Lucas la prendra en charge et Cathy se propose de l'épauler. À l’unanimité, le CA confie à Cathy 
la direction rédactionnelle de cette newsletter. 1ère parution visée fin janvier 2015. 
 
8. Questions diverses 

•••• Fuites au club-house : un courrier a été adressé à la mairie. Affaire résolue à ce jour. 

•••• Repas bureau/entraîneurs (environ 25 personnes) : la date du vendredi 23 janvier 2015 est 
confirmée; Sylvie a contacté le restaurant pressenti,  Laurence va envoyer aux intéressés un mel pour 
inscription définitive. 

•••• Nous avons été obligés de déclarer un forfait général pour notre équipe -14 Filles au vu de l'effectif 
trop juste fin décembre. Les jeunes filles sont réparties selon leur âge en -13mixte et -16F. 

•••• Stage de 3ème : 2 de nos adhérents ont souhaité faire leur stage dans notre structure ; Didier a établi 
un emploi du temps pour chacun d'entre eux (du 02/02/15 au 07/02/15 pour l'une et 09/02/15 au 
14/02/15 pour l'autre). Adrien et Lucas seront leurs tuteurs. Une convention avec les collèges doit être 
signée pour accord. 

•••• Didier demande à Gilles de prévoir avec Rémy une date fin janvier, début février pour faire une 
formation d’Officiel de Table ainsi que l’avait proposé le CDHB94. 

 
 
 
 

PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI 2 FÉVRIER à 20h15  
 
 

 L. GERARD D. MAZENS 
 Secrétaire Président 
 
 


